

北陸公法判例研究会開催のご案内

向寒の候、皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、この度、下記の日程で北陸公法判例研究会を開催致します。万障お繰り合わせのうえ、ご参加下さいますようお願い申し上げます。

記

日時：12月15日（土）午後1時30分から

場所：石川県教育会館4階第二会議室（香林坊1丁目、大和の裏：地図参照）

内容：【研究報告】

- ・中村孝治（金沢大学）

租税法における不確定概念の一考察 — 予測可能性の視点から —

[参考文献]

金子宏『租税法（第12版）』（弘文堂・2007年）70頁以下

三木義一『現代税法と人権（第1版）』（勁草書房・1992年）213頁以下

さいたま地裁平成17年1月12日判決（TAINS Z888-0930）

田代行孝・税理48巻14号107頁（2005年）

【立法紹介】

- ・赤坂幸一（金沢大学）

憲法改正国民投票法の成立とその意義について

[参考文献]

金丸三郎「日本国憲法改正国民投票制度について（一）～（三・完）」自治研究29巻4～7号

赤坂幸一「国民投票法の成立」法学教室327号

【研究報告】

- ・米田雅宏（金沢大学）

「民事不介入の原則」に関する一考察—「警察公共の原則」の規範的意味について

[参考文献]

奥平康弘「警察権の限界」田中・原・柳瀬編『行政法講座第六巻』（有斐閣・1966）67頁以下

藤田宙靖「警察法二条の意義に関する若干の考察」『行政法の基礎理論上巻』（2005）351頁以下

※ 次回北陸公法判例研究会は、1月26日（土）に開催を予定しております。



連絡先：米田雅宏（金沢大学）

myoneda@kenroku.kanazawa-u.ac.jp